

Kalt ist die Nacht

was war bevor.....

Von abgemeldet

Kapitel 2: Schwäche und Freunde

Verwundert starren alle auf das seltsame Wappen.

Kein Mensch sagt auch nur ein Wort, jedoch ist das Geräusch einer heran fahrenden Kutsche zu hören.

D schaut sich irritiert um, es kam ihm so vor als hatte gerade eben einen kleinen Blackout und er weiß auch das dies nur durch andere Magie geschehen kann.

Langsam geht er drei Schritte und bricht zusammen, erschöpft bleibt er liegen.

Pfarrer: „Was wollen diese Verfluchten schon wieder!“

Kaum sind die Worte gesprochen, hält eine schwarze Kutsche bei ihnen und langsam wird die Tür geöffnet.

Eine Frau und ein Mann, in schwarzer Kleidung, ebenfalls mit diesen Wappen um den Hals steigen aus.

Lusilia: „Was tut ihr da?, reicht es nicht das ihr fast alle Vampire ausgerottet habt.“

Vampir: „Lasst ihn in Frieden, Sofort!“

Lusilia läuft auf D zu, packt ihn und nimmt ihn hoch.

Auch Vampir hilft ihr, zusammen schleifen sie D in die Kutsche.

Vampir: „Fahrt vor, ich habe hier noch etwas zu erledigen.“

Lusilia nickt und schließt die Tür und fährt ab mit D im Schlepptau.

Vampir wendet sich dem Pfarrer zu, sieht ihn mit funkelnden Augen an und plötzlich trat er vor.

Leute: „ Was geschieht hier?“

Der Pfarrer sackte in sich zusammen und bleibt zuckend am Boden liegen, Blut fließt aus seinen Ohren, er stirbt.

Die Leute sind entsetzt und versuchen noch dem Pfarrer zu helfen.

Leute: „ Du Verfluchter Nachtschwärmer, du tötest mit deinen Augen!“

Er dreht sich um, lacht fies und verschwindet in der Nacht.